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ＪＲ東海労新幹線地本 

リニア中央新幹線の環境影響評価について、神奈川県の審査会で委員からの

疑問の声が上がっていることが、１月１８日の朝日新聞に報じられました。 

ＪＲ東海が出した「環境影響評価基準書」に対して委員から、「数字が違う。

信じていたが疑問だ」「『大丈夫だ』というがどう大丈夫なのか」というとの疑

問の声が噴出し

ているという。 

また、今月１９

日に川崎市宮前

区で開催された

「公聴会」では、

ＪＲ東海の説明

に対して「誠実に

答えていない」

「内容が不十分。

出しなおすべき

だ」と反対意見が

相次いでいます。 

これでは、ＪＲ

東海は「ペイでき

ないリニア」建設

のために環境へ

の配慮をなおざ

りにして見切り

発車したと言わ

ざるを得ません。 

 


